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LOURMARIN. PROVENCE. Au pied du Luberon, I'agence immobiliere
John Taylor vous propose a la vente dans un environnement idyllique et
un emplacement idéal accessible a pieds au village de Lourmarin, cette
propriété de 320 m2 qui dispose de 3 logements. Une é€légante bastide
composee d'un séjour avec cheminée, une agréable cuisine aménagée
et équipée donnant sur sa salle a manger avec une vue des plus
bucoliqgue sur l'abondante nature, les restanques plantées de 260
oliviers, 3 belles chambres dont une avec acces indépendant et sa

propre salle d'eau et toilettes, une salle d'eau, un toilettes. Un ...

LOURMARIN. PROVENCE. At the foot of the Luberon, the John Taylor real estate
agency offers for sale in an idyllic environment and an ideal location accessible on
foot to the village of Lourmarin, this 320 m2 property which has 3
accommodations. An elegant bastide composed of a living room with fireplace, a
pleasant fitted and equipped kitchen opening onto its dining room with a most
bucolic view of the abundant nature, the terraces planted with 260 olive trees, 3
beautiful bedrooms, one with independent access and its own shower room and

toilet, a shower room, a toilet. A type two apartment ...

JOHN TAYLOR LUBERON ET ALPILLES
Rue Juiverie - 84160 LOURMARIN
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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